



Universidad del sureste

**NOMBRE DEL ALUMNO: Nancy
Cristel Méndez Sánchez**

**MATERIA: PRACTICA CLINICA DE
ENFERMERIA II**

Trabajo: ensayo UCI

**NOMBRE DEL DOCENTE. Enf:
Pedro Alejandro bravo**

GRADO: 7 Cuatrimestre

**Fecha: 18 de septiembre del
2020**

Introducción

Es un lugar hostil donde los pacientes se enfrentan a una enfermedad terrible en condiciones ambientales muy adversas. Es necesario adaptar tanto el diseño como la organización de la UCI para mejorar la privacidad, el bienestar y la confortabilidad de pacientes y familias, cuidando especialmente sus demandas personales y emocionales. Abrir las puertas de la UCI liberalizando el horario de visitas y mejorar los cuidados dirigidos a la familia es una de las asignaturas pendientes que no debemos retrasar más. Debemos dotar a las UCI de modernos respiradores y equipos de monitorización, pero también debemos invertir en organización, diseño, bienestar ambiental y humanización. Necesitamos rediseñar la práctica clínica para que la atención en la UCI sea más confortable y humana. No se debe aplazar más el cambio ya que es una demanda social y profesional ineludible

Desarrollo

La unidad de cuidados intensivos es un servicio sumamente especializado ya que los pacientes que allí se atienden padecen enfermedades graves que deben atenderse con capacidad y prontitud, así como con todo lo necesario para atender toda clase de padecimientos. La importancia de la terapia intensiva es central si tenemos en cuenta que este es el espacio en el cual los enfermos o pacientes más delicados deben ser atendidos por profesionales de la salud, de manera constante a fin de evitar cualquier tipo de sobresalto o cambio abrupto en el estado de su salud. En ella, enfermeros están al permanente cuidado de los pacientes y son constantes también las visitas de médicos y otros profesionales. Los cuidados básicos de UCI Como cualquier paciente hospitalizado, el paciente crítico necesita también cuidados diarios encaminados a satisfacer las necesidades básicas alteradas por su estado patológico. No obstante, partiendo de la situación de compromiso vital, los cuidados de nuestro paciente crítico se regirán bajo los criterios de prioridad, continuidad y sistematización. Además, una correcta organización de dichos cuidados implica asignarlos a un turno específico (mañana, tarde, noche) y supone tener en cuenta las peculiaridades implícitas en los cuidados a pacientes según su patología. La UCI debe estar equipada con lo mínimo necesario para realizar un adecuado tratamiento y vigilancia del paciente que ingrese a la misma. Las características que debe presentar el paciente para salir de la Unidad de Cuidados Intensivos contemplan que sus infecciones estén controladas, que no dependa de un respirador, no tenga ningún medicamento que necesite un chequeo continuo y que presente estabilidad en su presión y ritmo cardiaco. Habitualmente Habitualmente estos pacientes son trasladados a la Unidad de Cuidados Especiales, para tenerlos en evaluaciones y con atención constante.

El objetivo de este estudio es el análisis del cuidado de enfermería prestado a los pacientes en el centro de terapia intensiva, siguiendo la perspectiva biológica/reducionista de atención y su impacto sobre el proceso salud-

enfermedad de los individuos cuidados. Sirviéndonos del levantamiento y análisis bibliográfico como estrategia metodológica, tratamos de reflexionar sobre la práctica de cuidados de enfermería en el ámbito de la terapia intensiva, vislumbrando nuevas

posibilidades de actuación. En el momento en que se busca la mejora de la calidad de la asistencia en salud, es importante repensar la práctica de la enfermería como una posibilidad de contribuir con la sociedad facilitando su evolución para obtener mejores condiciones de vida y salud. Los resultados precisan que los cuidados de enfermería son de gran importancia para el restablecimiento del paciente crítico, incluso, la adopción de un sentido crítico llega a ser necesaria como un camino para que estos profesionales distingan los aspectos que son importantes en la ejecución de los cuidados y mejoren el impacto de sus acciones sobre la clientela asistida.

Conclusión

La unidad del cuidado intensivo es muy importante por que ese basa a la recuperación del paciente en un estado crítico y es un área habitualmente para ser atendidos de la mejor manera, con su contemplación de recuperación ante cualquier enfermedad que padecen , Siempre bajo un protocolo..